

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0486/2013</b>	

# Anfrage

Herr Oliver Pfeffer  
Fraktionsvorsitzender der  
FDP-Stadtratsfraktion

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Aussagen beim Treffen mit dem Gewerbeverein</b>

## I. Sachverhalt

Über die Presse vom 07.06.2013 war zu erfahren, dass der Bürgermeister, Herr Ludwig, am 05.06.2013 noch beim Gewerbeverein weilte. Dort zeigte er „Verständnis für die Ansichten des Vereins, dass die Parkhäuser Uferstraße und Am Markt für die Kundschaft nicht die freundlichsten seien“. Auch über das Projekt „Tor zur Stadt“ den Bau des Mediamarktes und die weitere Parkplatzsituation wurde diskutiert.

## II. Fragestellung

1. Wie begründet der Bürgermeister, Herr Ludwig, fachlich seine Aussage, dass die Parkhäuser Uferstraße und Am Markt „nicht die kundenfreundlichsten“ sind?
2. Welche Kritikpunkte sieht der Gewerbeverein beim Projekt „Tor zur Stadt“ und was entgegnete der Bürgermeister?
3. Welche Position bezieht der Gewerbeverein zum Bau Media-Saturn und was entgegnete der Bürgermeister?
4. Welche Kritikpunkte führt der Gewerbeverein zur Parkplatzsituation an und welche Vorstellungen bot der Bürgermeister dazu an?

Herr Oliver Pfeffer  
Fraktionsvorsitzender der  
FDP-Stadtratsfraktion